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21 DE JUUO DE 2017

ses¡ón EXTRAoRDTNARTA DE cABrLDo DEL AvUNTAMTENTo oe rzúcnR DE
MATAMOROS, PUEBLA, PERIODO 2014-2018, CELEBRADA EL DIA 21 DE JULIO

DE 2016.

EN cIUDAo zúcnn DE MATAMoRos, MUNICipIo DEL MISMo NoMBRE, FSTADo DE
PUEBLA, SIENDO LAS ONCE HORAS DEL DIA VEINTIUNO DE JULIO DEL ANO DOS MIL
DIECISIFTE, REUNIDOS EN LA PRESiDENCIA MUNICIPAL EN EL INMUEBLE CONOCIDO
coMo "cAsA coLoRADA', UBICADo EN pLAzA DE LA coNSTITUcTóu eseuINA coN
CALLE coMoNFoRT, RECINTo oFICIAL pARA cELEBRAR Lq srsróN ExTRAoRDTNARTA
DE cABILDo DEL AvUNTAMTENTo or zúcnn DE MATAMoRgs, puEBLA, pERIoDo zot+
2018, Y CUMPLIR CON LO ESTABLECIDO EN LOS ARTICULOS 102 Y L37 DE LA
CONSTiTUCION POLITICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA, 46, 50,51 Y 90
DE LA try ONCÁruICA MUNICIPAL, LOS MIEMBROS INTEGRANTES DE ESTE HONoRABLE
AYUNTAMIENTO, CIUDADANOS: DOCTOR MANUEL MADERO COITIáITZ, EN EL CARGO
DE PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, LICENCIADO FRANCISCO SAUCEDO
GÓNTz, SINDICO MUNICIPAL, Y LOS CIUDADANOS REGIDORES: C. URIEL DAVID

QUIROZ JIMENEZ, REGIDOR DE LA COMISION DE HACIENDA PUBLICA; LIC. ]AVIER
RODRIGUEZ TIATELPA, REGIDOR DE LA COMISION DE GOBERNACION Y SEGURIDAD
púelrcA; LIC, FRANCISCo rsAAc suÁRrz ESTRADA, REGTDoR DE r-q coMrsroN DE

INDUSTRIA, COMERCIO, AGRICULTURA Y GANADERTA; PROFRA. AURELIA SÁruCHEZ
REvES, REGTDoRA DE LA coMrsroN DE oBRA púaucn MUNIcipAL; c, MnRÍA LUisA
LEzAMA MoRALES, REGIDoRA DE r-A colvuslóN DE EDucAc¡otrr púeLICA MUNICIpAL;
MTRo. ERNESTo IAVIER cAZARES RooRÍGurz, REGTDoR DE LA coNrsróru DE

sALUBRIDAD y DESARRoLLo socIAL c. FRANCISCo HeRruÁrrrorz CANSECo, REGIDoR
DE LA corvtsrótrt DE sERVICIos pUBLICoS; c, GuADALUpt afurz pAZ, REGTDoRA DE LA

COI'IISIÓU DE EQUIDAD DE GENERO, CULTURA Y TURISMO; C. ]ORGE NruNNÉS PINEDA
CERON, REGIDOR DE LA COMISION DE ECOLOGIA Y MEDIO AMBIENTE MUNICIPAL; C.

Áruc* MTGUEL oLIVER RnuÍRrz, REGIDoR DE LA coruusrórr¡ DE GRUpos
VULNERABLES; C. CnruOnO SOIÍS MERCADO, REGIDOR DE LA COr'lIStÓrrt DE IUVENTUD

oÍR:

SESION EXTRAORDINARIA

PRTMERO. PASE DE LrSrA Y DETERMtTnOÓru nrl qUÓnUM LEGAL DE ASTSTENCTA
pARA DECLARAR LA INSIALAcTótrr v vALIDEZ DE tA srsróru ExTRAoRDTNARTA DE

CABIDO,
SEGUNDo. LECTURA y ApRoBACTóu orl oRDEN orl oÍn.
TERCERo. nmÁusrs, orscustóN y, EN su cASo, ApRoBAcróru nl NoMBRAMIENTo
DEL CONTRALOR MUNICIPAL.--.--
cuARTo. nruÁusrs, orscusrór,¡y, EN su cnso, ApRoBAcIóru nl NoMBRAMIENTo DEL
DTRECToR DE sEGURIono púeucA.

eurNTo. CLAUSURA DE LA srsrót'r EXTRAoRDINARIA DE FECHA 21 DE iulro DE 20L7,
orl HowoRABLE AyUNTAMIENTo or tzúcnR DE MATAMoRos, puEBLA, pARA EL
PERiODO 201+2018.

DESAHOGO DE LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DIA--
i

i,
PRIMERO. PASE DE LISTA Y DETERMINACION DEL QUORUM LEGAL DE ASISTENCIA A
CARGO DE LA SECRETARIA GENERAL DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO PAR.A DECI.ARAR
LA INSTALAcTóru v vALrDEz DE LA srsrów EffRAoRDTNARTAI Cluononmo DocToR
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VERiFICACTÓru PT QUÓRUM LEGAL, LA SECREIARiA GENERAL INFORMA AL PRESIDENTE

MUNICIPAL QUE EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR

SEGUNDO. SE DA LECTURA Y SE SOLICIIA LA APROBACIÓru OTI ORDEN DEL DIA, ANTE
LO CUAL TODOS LOS MIEMBROS DEL CABILDO PRESENTES MANIFESTARON POR,

UNANIMIDAD APROBAR EL ORDEN DEL DÍA.--

TER.CERO. SE PROCEDE AL DESAHOGO DEL SiGUiENTE PUNTo DEL oRDEN DEL DÍA
QuE coRRESpoNDE AL nruÁusrs, oiscustóru y, EN su cAso, npnonncrórr¡ AL
NOMBRAMIENTO DEL CONTRALOR MUNICIPAL.

EN LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICiPAL MANIFIESIA: HACE UN MES EN UNA
REUNIÓN, PLATICAMOS QUE POR CUESTiONES OPERATIVAS ERA NECESARIO REALIZAR
ALGUNOS MOVIMIENTOS EN ALGUNAS ÁNTNS DEL AYUNTAMIENTO. UNA DE LAS
pRopuESTAs DE MoviMiENTos ERA LA TiTULARTDAD DE rA coNTRALoRÍn NurulcIpnl
SANEMOS QUE POR LEY LAS RESPONSABILIDADES Y OBLIGACIONES DE LA FIGURA DEL
CONTRALOR MUNICIPAL HAN INCREMENTADO. EN ESE SENTIDO, HEMOS PROCURADO
BUSCAR LOS PERFILES MÁS IDÓNEOS Y CAPACES PARA DESEMPEÑAR ESTE CARGO, POR
EL!O, QUIERO COMENTARLES QUE EN EL DIF MUNICIPAL, EL LICENCiADO RENE
MENDEZ LEON, VENIA DESEMPENANDO UNA FUNCION SIMILAR A LA DE CONTRALOR.
DEBO DECIR QUE TRAS CONVERSAR CON EL Y REVISAR SU TRABAJO HECHO EN EL DIF,
CONSIDERO QUE ES LA PERSONA QUE CUBRE EL PERFIL PARA DESARROLLAR ESTA
LABoR EN EL AvUNTAMIENTo. poR ESTA Rnzóru, LE peoÍ euE vINIERA AL
AYUNTAMIENTO DESDE HACE APROXIMADAMENTE UN MES, PARA QUE OBSERVARA LA
SITUACIÓN AQUÍ, HAY ALGUNOS TEMAS Y ACCIONES QUE YA ME HA COMENTADO QUE
DEBEMoS REToMAR. ES IMpoRTANTE DEJAR cLARo euE poR LA SITUACIórrl or
AUDITORIA FEDERAL QUE ESIAMOS SOLVENTANDO/ Y DADO QUE EL ACTA DE INICIO
FUE FIRMADA POR LA LICENCIADA JOHANNA RAMIREZ ARANDA COMO CONTRALORA
MUNICIPAL, LA PROPUESTA ES QUE TERMINE LA AUDITORIA Y SE SOLVENTE POR LA
LiCENCIADA, Y EN CASO DE QUE SEA APROBADA LA PROPUESTA DEL ABOGADO, INiCIE
FUNCIONES A PARTIR DEL DIA 01 DE AGOSTO DE 2077, DE ACUERDO A SU
CURRICULUM, SE TRATA DE UN ABOGADO TITULADO, HA VENIDO COLABORANDO CONI
EL EQUiPO DE TRABA]O DEL AYUNTAMIENTO, ES ENTONCES CoMPRÑTRoS, LES PIDo
ANALICEN LA PROPUESTA PARA EN CASO DE SER AFIRMATIVO, SE LE PUEDA TOMAR
PROTESTA.

ACTO SEGUIDO SE PRESENTA EL CURRICULUM DEL ABOGADo RENE N4ÉN»Tz LEÓN.
I-A REGIDORA GUADALUPE BAEZ PAZ MANIFIESTA: ¿EXISTIRA UNA TERNA PARA PODER
ELEGIR?

2l DEJUUO DÉ,2AT7
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UNA BUENA PROPUESTA, Y MI VOTO

EL PRESIDENTE MUNICIPAL MANIFIESTA: EN ESTA OCASIÓN LO PRESENTO COMO
UNICA PROPUESTA PARA EL CARGO, TODA VEZ QUE ES UNA PERSONA QUE YA HA
ESTADo TRABAIANDo coN NosoTRos y euE EL TRABAIo euE HA DESEMpTñnpo nn
srDo BUENo, RorruÁs euE cUENTA coN EL nERFIL loóruro nARA HACERLo,

EL SÍNDICO MUNICIPAL HACE USO DE LA PALABRA: LES COMENTO co¡¿pnÑTRos
Yo PERSONALMENTE YA PLATIQUE CoN É1, y SE ME HACE UNA
rRErARADA. HAy rEMAS EN Los euE No colrrrcloÍnrqos CON LA CONTRALOR.A,

TODOS LOS DEMÁS, PERO QUE LE DIERA PRIORIDAD A I-A CONTRALORÍA MUNICiPAL,

PETiCIONES QUE SI LE HiCE FUE QUE, EN CASO DE SER NOMBRADO COMO
CONTRALOR, ATENDIERA SU Ánen EL 99.9 o/o DE SU TiEMpO, y QUE Si TENIA TIEMPO
ETTRA PUDIERA APOYAR A LAS NTMÁS ACTIVIDADES DEL AYUNTAMIENTO COMO
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POR,ELLO EN LO QUE A MI
SERA A FAV0R, ¡{, ,UX t.

\
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ERAN DE COMPETENCIA LEGAL. EN ESE SENTIDO, RENE ViNO A VERME Y SE
0RDEN, Y cREo qur rrrur uÁs CAPACIDAD, LO DIGO CON RESPETO. HAY
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EL REGIDOR FRANCISCO HERNÁNDEZ CANSECO MANIFIESIA: YO QUIERO COMENTAR

QUE SIEMPRE HEMOS ESTADO APOYANDO LAS PROPUESTAS PRESENTADAS,
s-omurrurr PEDIRÍA QUE EL ABOGAD9O EN SU MOMENTO TAMBrÉN TENGA EL
ACERCAMIENTO Y LA DINÁMICA DE TRABAJO CON TODOS LOS REGIDORES, ASÍ COMO
YA LO TUVO CON EL SÍruOICO.

LA REGIDORA GUADALUPE BAEZ PAZ HACE USO DE LA PALABRA: LA PREGUNTA SERÍA
SI ESTE ABOGADO SERA CON EL QUE TERMiNAREMOS l} ADIVIINISTRACIÓN; LO
COMENTO PUES NO SERÍA BUENO HACER UN CAMBiO NUEVAMENTE PUES EL TIEMPO
YA ES CORTO, PERO SI SU DESEMPEÑO NO ES EL IDÓNEO PUES TENDREMOS QUE
VALORARLO, EN SU CASO.

EL PRESIDENTE MUNiCIPAL MANIFIESTA: YO ESPERO Y TENGO LA CONFI,ANZA QUE CON
Él mnurn¡ARrMos LA ADMINISTRACIóN; DESDE LUEGo, TANTo EN EL coMo EN
TODOS LOS TRABA]ADORES, SU DESEMPEÑO Y TRABA]O TIENE QUE SER
DEMOSTRADO. POR ELLO, YA SE LE HA EXHORTADO, QUE EN CASO DE OCUPAR EL
CARGO PROPUESTO, DEBE DESEMPEÑARSE CON NEUTRALIDAD, Y CON RECTITUD EN

SUS FUNCIONES.

EL REGIDON ÁruCTI MIGUEL OLIVER RAMÍREZ MANIFIESTA: TI RRTÍCULO 78 FRACCIÓN
)C(V, HABLA DE LA FACULTAD QUE USTED COMO PRESIDENTE MUNICIPAL TIENE PARA
NOMBRAR A FUNCIONARIOS, SIN EMBARGO, SE MENCIONABA EN COMENTARIO SOBRE
UNA POSIBLE TERNA. ENTIENDO QUE USTED EN SU FACULTAD QUE TIENE YA
ANALIZADO EL PERFTL Y LO PROPONGA COMO Úrurco, PERO CONSTDERO QUE

HA

IMPORTANTF, COMO LO HE MENCTONADO EN OTROS MOMENTOS, QUE ESrA
INFORMACION NOS LLEGUE CON TIEMPO DE ANTICIPACION. ESPERO QUE ESTE
ABOGADO DESEMPEÑE CORRECTAMENTE SUS FUNCIONESY NOS RESPETE EN NUESTRA
INVESTIDURA COMO REGIDORES, PUES PERSONALMENTE EN ALGUNAS OCASIONES NO
TUVE ESA ATENCION ANTERIORMENTE, SIENDO QUE OTROS TRABA]ADORES LES

HACÍAN MÁS CASO QUE A NOSOTROS LOS REGIDORES. DEBE DE EXIfiR. UNA
COMUNiCACTÓITI COITSTANTE Y CON RESPONSABILIDAD,

EL PRESIDENTE MUNIAPAL MANIFIESTA: DESDE EL PRIMER MOMENTO EN QUE
PLATICAMOS EN ESA REUNIÓN SOBRE LOS CAMBIOS, Y QUE USTEDES ME HICIERON
ALGUNOS COMENTARIOS SOBRE LA CONTRALORA, YO PLATIQUE CON ELLA Y EXPUSE

ES, QUE
DONEO

SOBRE ESAS SITUACION ME PI-ANTEARON. DESDE ENTONCES ME DI A LA TAREA

QUE FUERA EL ABOGADO RENE UÉruOEZ LEÓN PI-ATIQUE CON ÉL PARA EXPCNERLE
ESTÁ LA SITUACIÓN DEL MUNICIPIo Y DESDE ESE MOMENTO HA ESTADO

INVOLUCRÁNDOSE EN EL ÁNTN DE l.A CONTRALORÍA.

EL REGTDOR ÁruCn MTGUEL OLTVER RAMÍREZ MANIFTESTA: LO ÚrulCO QUE HE PEDTDO

SiEMPRE, QUE SE LE DE LA OPORTUNIDAD A LA GENTE DE IZUCAR DE MATAMOROS,
PUES OBSERVO QUE TIENE UN
DOMICILIO DE PUEBI.A.

EL SINDICO MUNICIPAL MANIFIE§TA: ES ORIGINARIO Y TIENE DOMICILIO EN IZUCAR
DE MATAMOROS, PERO SU FAMILIA VIVE EM PUEBI.A, POR ELLO TIENE AMBAS
DIRECCIONES.
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DE BUSCAR EL PERFIL i PARA OCUPAR EL CARGO Y CUANDO CONSIDERAMOS

EFECTUADO LO ANTERIOR Y ANAUZADO LO QIJE FUE EL TEMA, LA SECRETARIA
GENERAL SOLICITA MEDiANTE VOTACION ECONOMICA SIRVA LEVANTAR SU MANO
QqIEN ESTE, POR LA AFIRMATIVA DE

MENDEZ LEON COMO CONTRALOR M

APROBAR LA PROPUESTA DEL ABOGAD

UNICIPAL QUIEN COMENZARA SU FUNCI

FAVOR; ACTO SEGUIDO SE SOLICITA QUIEN ESTE POR LA NEGATIVA MANiFIEBXE SU

DEL REGiDOR FRANCTSCO rSAAq
SE REGISTRA NINGUN VOTO EN

3

ABSTENCIÓN A ,ltp,

MANIFIESTA UN VOTO

PARTIR DEL 01 DE AGOSTO DEL 20T7, ANTE LO CUAL SE MANIFIESTAN ONCE VOTOS
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EL REGIDOR FRANCISCO ISAAC SUÁREZ ESTRADA SOUCITA EL USO DE LA PAI.ABRA Y
EXPONE: ME PERMffO ARGUMENTAR MI VOTO EN CONTRA,, TOMAR LA PALABRA
DOCTOR RESPECTO AL PUNTO NÚMTNO 3 DEL ORDEN DEL DÍA, PARA EXTERNARLE
PRiMERO QUE NADA EL COMPROMISO COMO MIEMBRO DEL CUERPO EDILTCIO,
COMPANERISMO Y APOYO HACIA USTED PERO SOBRETODO RESPONSABiLIDAD EN EL
ENCARGO QUE RECIBIMOS CUANDO TOMAMOS PROTE§TA , RESPONSABILIDAD QUE
NOS OBLIGA A SER POR LO MENOS Y CUANDO MENOS LECTORES DE I-A LEY Y
RESPETUOSOS DE LA MISMA. EL PASADO 14 DE ]UNIO AL FINAL DEL CABILDO
ORDINARIO NOS COMENTÓ QUE Y CITO TEXTUALMENTE SUS PALABRAS : "ES IA REtrA
FINAL Y DEBEMOS DE EMPEZR A TRABA]AR EN TODO LO QUE NENE QUE SER U
CUES'|1ÓN DE TR PREPARANDO COMO DEBE,SER, IR PREPARANDO LO QUE ES U
ENTREGA RECEPCIÓN, TODO LO QUE DEBE DE SER DE TODAS US ÁRil;, LOS BIENES
MUEBLES E INMIJEBLES, TODO LO QUE ES EL TEMA QUE NOS CORRESPONDE COMO
CUANDO TENEMOS UNA CASA Y NOS VAMOS A AMBIAR DE ASA Y VER COMO SE U
VAMOS A DEIAR AL NUEVO DUEÑT QUE NO TENGA GOTERAS EN EL TECHO Y OTRAS
cuESTroNff rÉcatas QUE HAY TODO UN EQUTPO QUE TIENE QUE EMPEARLO A
TRABAJAR, ES TMPORTANTE ESTABLECER ESE COMPROMISO CON NUESTRA GENTE, EN
US CUALES HAY MIJCHO PEQUEÑOS DtrALLES QUE NOS HAN EMPEZADO A GENERAR
uN coNFUCTq EN MUCHOS DE LOS ASOS LO SABEN EN OTROS NO , YO HE ESTADO
HACIENDO UN ANÁLTS$ DE CADA SNUACIÓN, ALGUNAS VECES SE LOS COMENTq
OTRAS Nq PORQUE DE UNA O DE OTRA FORMA SE ENTERAN , PERO TENEMOS UN
POQUTTO DE PROBLEMAS CON EL DESEMPEÑO DÉ QUTEN ESTÁ A CARGO DE U
CONTRALORIA, VOY A TENER O VAMOS A TENER QUE BUSCAR UN RELEVO PARA U
CONTRALORIA, PORQUE HA HABTDO UNA SERIE DE SITUACIONES Y FALUS, PORQUE
CUANDO SE COMETE UN ERROR A VECES BUSAMOS U MANERA DE SUBSANAR

CUANDO ES UN TEIILA EN EL QUE SE RETNÜDE Y RETNÜDE, HAY I]NA SITUAÜÓN EN U
CUAL CONSIDERAMOS NOSATROS QUE YA NO SUMA PUES CON ESTE COMPROMTSO
EN ESTE PROYECTO Y AQUf TENGO EL PROBLEMA UN POQUITO FUERTE CON U
CONTRALORA, NO DE OTRA NATURALEZ, STMPLE Y SENÜLUMENTE STTUACIONES DE
coMpRoMrso y DE C(JMqLIR coN Lo QUE sov us rARils ESPECíFTCAS DEL Ánrn
QUE LE CORRESPONDE DESEMPEÑAR, HA TENIDO CONFLTCTOS CON MUCHA GENTE
CON TRABA]ADORES CON DTRECTORES HA HABIDO ALU CON LO QUE ES EL TEMA

DEL DESPACHO DE GASOUNA, CON MUCHAS CUESTIONES AST , QUE SI AHORTTA NOS
AVENTAIqAS A DESMENUZARLOS, NOS VAMOS A AVENTAR COMO TRES HORAS ,
ENTONCES EN ESA CIRCUNSTANCTA HEMOS DECTDIDO BUSAR UN RELEVCI PARA U
CONTRALORA, ENTONCES ESO QUTERO QUE LO SEPAN, A VER SI ff FACTTBLE MAÑANA
HAGAMOS UNAS PROPUESTAS PERO QUTERO QUE VAYAN ANALIZNDO ESE TEMA , , ,"

PARA ELLO DOCTOR Y POR TODO LO ANTERIOR DOCTOR SERÍA TMPORTANTE QUE NOS
DEFINIERAN PRIMERO:

1.- ¿QUIENES SON LAS PROPUESIAS PARA OCUPAR EL CARGO A CONTRALORA O

CONTRALOR MUNICIPAL? LO CUAL HASTA AHORA SABEMOS YA QUE ES EL ABOGADO
RENÉ MENDEZ LEéN.

2.- ¿CÓMO SE ETTGIERON A LAS PROPUESIAS? ENTENDIENDO COMO PROPUESTA "[A
qRESENTACTÓN O RECOMENDACTÓ¡V DE UNA 1ERSONA qARA QUE OCU1E ttN
DETERMINADO GRGO O EMPLECI."

sEsIoN EXTRAORDINARIA

ri

3.. $ NO HA CUMPLIDO, LA ACTUAL CONTRALORA, CON LAS TAREAS ESPECÍFICAS

COMO USTED LO EXTERNO, PODRIA DECIRNOS ¿ CUALES FUERON LAS TAREAS QUE
INCUMPLÍO Y PRESENTARNOS UN INFORIVIE?

¿+.. DICE USTED " I.IEMOS DECIDIDO BUSCAR UN RELEVO", SERÍA BUENO CONOCER.

¿QUIEN SE HABLA CUANDO SE DICE "HEMOS DECIDIDO? YA QUE LA LEY O
LO DICE BIEN CLARO EN SU CAPÍTULO XVI, ARTÍCULO 168 "ADA
COMARA CON UNA CONTRALORúA MUNTCIPAL LA CUAL TENDRA US DE
CONTRALORIA INTERNA DEL U QUE ESTARA A ARGO DE UN

REQUTSTTAS SEÑAUDOS PARA ELMUNICIPAI, QUIEN

f(, 'úr , gu
..-

MISMO

4
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SECRETARTO GENERAL DEL AYUNTAMTENTT SÉRÁ NOMBRADO Y REMOWDO POR
EL AYUNTAMIENTO A PROPUE§TA DEL PRESTDENTE MUNICIPAL, Y
REMUNERADO DE ACUERDO CON EL PRESUPUESTO RESPECTIVO,'

s.-DICE USTED TAMBIÉN "QUIERO QUE VAYAN ANALIZANDO EL TEMA', PERO SE NOS
CITA A CABILDO UN DÍA ANTES Y SiN PROPUESTAS A ANALIAR , ENTONCES ¿CÓMCI

SUSTENTAMOS QUE LA PROPUESTA PRESENTADA EN EL CABILDO ES LA IDONEA?

DOCTOR, COMPAÑEROS, SERÍA BUENO RETOMAR EL ARTÍCULO 169 DE LA LEY

ORGANICA Y VERIFICA& QUE SE HAYAN CUMPLIDO LAS FACULTADES Y OBLIGACIONES
DE LA CONTRALORIA, PARA NO VOLVER A CAER EN LO QUE USTED MISMO DI]O
DOCTOR " REINCIDIR Y REINCIDIR " EN UNA SERIE DE ERRORES, PARA QUE EL

CONTRALOR O LA CONTRALORA ENTRANTE SEPA BIEN A BIEN SUS FACULTADES Y
OBLIGACIONES Y NO SEA SÓI.O UNA DESIGNACIÓN A CONVENIENCIA O POR UNA
COLOCACIÓru ¡ MODO Y CON ELLO SENTAR LAS BASEq DE QUÉ SE HIZO BIEN, Y
TAMryÉN, QUÉ SE HIZO M4L, HASTA DONDE SE CUMPLIÓ CON EL FUNCIONAMIENTO
DEL ÁREA y rnsrn QUE NÚMERo o NÚMERos DE oFICIo LA uC. JoHANNA rrRMÓ y
CUMPLIÓ, PARA TENER UN PARAMETRO Y DESPUÉS UNA MEDICIÓru NTI DE LA ACTUAL
PROPUESTA.

SABEDOR QUE ALGUNAS PREGUNTAS NO SE CONTESrAnnrv v ADEMÁS NOS VUELVE A
pAsAR LO QUE CON LA UC. JOHANNA QUE. DECTAMOS ERA OR.IGiNARIA DE ACATLAN ,
HOY NOS DICEN QUE EL COMPAÑERO RENÉ ES ORTGINARIO DE IZÚCA& SIN EMBARGO

EN SU DOMICILIO EN EL CURRICULUM VITAE PRESENTA FRACCIONAMIENTO BOSQUES

EL PILAR, NORUEGA 122, COL. AMALUCAN , PUEBIA. TODO ESTO ME HACE PE

TODOS LOS ELEMENTOS N FUNDAMENTALES Y aÁsicos PARA EL

SESION HTTRAORDINARIA
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DISCUSIÓN Y EN SU CASO, APROBACI
VOTO ES EN CONTRA.

NSAR QUE
ANALISIS,

DEL CONTRALOR MUNICIPAL, POR LO CUAL MI

LA REGIDORA AURELIN SÁruCNTZ REYES SOLICITA Y HACE USO DE IA PALABRA: MI
PREGUNTA ES POR QUÉ SI YA HAY FALLAS DE LA EX CONTRALORA,, ¿POR QUÉ SE

ENCUENTRA NÚN¡ Tru EL AYUNTAMIENTO Y SE ASIGNE A OTRAS ÁRTNSZ AHORA
MENCIONAru QqE SE,UBIQUE EN OBRA RÚAUCN, LA PREGUNTA ES ¿SERA PROVISIONAL
o sE QUEDARA nnÍZ pUtS yO COMO REGTDORA DE DICHA COMISTÓN NO PUEDO

PERMITiR LO QUE A MI PUNTO DE VISTA NO ES APTA PARA DICHA FUNCIÓN.

EL REGIDOR FRANCISCO HERNÁNDEZ CANSECO EXPRESA: YO CONSIDERO QUE
CUESTiONAMIENTOSTODOSTENEMOS, PERO YO QUIERO REPETIRY RECALCAR QUE EL

HECHO DE QUE APROBEMOS I-A PROPUESTA DE USTED ES POR LA CONFIANZA QUE LE

TENEMOS A USTED. SIN EMBARGO, HAY STTUACIONES EN LAS QUE NO COINCIDIMOS.
ACEPTO LA PROPUESTA DEL NUEVO CONTRALOR SIN CONOCERLO, Y SIN CONOCER LAS
SUPUESTAS ANOMALÍAS DE LA LICENCIADA QUE DÜA EL CARGO, PERO ES POR LA
CONFIANZA QUE LE TENGO A USTED.

LA REGIDORA GUADALUPE BÁEZ PAZ MANiFIESTA: MI VOTO EN APROBACIÓ¡I TS PON
LA CONFIANZA QUE LE TENGO A USTED; RESPECTO A LO QUE COMENTA LA MAESTRA Y
REGIDORA AUREUA, Y POR O QUE COMENTARON ALGUNOS COMPAÑEROS LA VEZ
PASADA SOBRE SUPUESTAS IRREGULARIDADES DE LA LICENCIADA ]OHANN& YO !O
DESCONOZCO, SI ES POR SUS CUESTIONES PERSONALES, QUE ADEMAS NO ESTÁN
DEMOSTRADAS, NO CONSIDERO QUE SEA UN DELITO Y POR ELLO SE LE CASTIGUE Y
MARGINE STÑNUqTOOLA Y NO SE LE DÉ LA OPORTUNIDAD DE TRABA]O. ACEPTAMOS

SU PROPUESTA, PERO ÉL OTET DEMOSTRAR SU BUEN DESEMPEÑO Y TRABA]O, Y SI
ESTE ABOGADO EN ADELANTE TAMPOCO REALIZA SU TRABA]O, TENDREMOS QUE
VALORARLO EN SU MOMENTO. AHORA BIEN, SI NOS PONEMOS A JUZGA& SON

Ánens LAS QUE ESrÁN FALLANDo. NUEVAMENTE REpITo QUE MI voro, ES

CONFIANZA QUE LE TENGO A USTED.

PO

\
EXPRESA: MI VOTO TAMBIÉN 

'S 
OOO\EL REGIDOR CÁNDIDO

CONFIANZA QUE LE

5

USTED.

4,ftt, u7
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SESION EXTRAORDINARIA

SENTIDO, NOS
A LA FUNCIONCARRERAS AFINES

REGIÓN Y QqE
A DISPOSICION

QUIEN

2.1 DE JUUO DE2OL7

EL REGIDOR URIEL DAVID QUIROZ ]IMÉNEZ MANIFIESTA: YO SOLO QUIERO PEDIR QUE
SE TENGA CUIDADO EN I.A FORMAS EN QUE SE REALIZAN LAS COSAS.

EL REGIDON ÁruCTI MIGUEL OLIVER RRUÍRTZ HACE USO DE LA PALABRA: SOLAMENTE
PIDO NUEVAMENTE QUE EXISTA ESA RESPONSABiLIDAD POR PARTE DE ESTE
FUNCIONARIO QUE LLEGA A LA CONTRALOÚA. PIDO QUE SE NOS RESPETE NUESTRA
PERSONALIDAD COMO REGIDO,RES, PUES I-A LICENCIADA NO TUVO ESE TACTO CON
NOSOTROS E HIZO OMISION EN ALGUNOS TEMAS DE SU TRABA]O QUE
PERSONALMENTE LE ENCARGUE.

UNA VEZ AGOTADAS TODAS LAS INTERVENCIONES Y CON EL CONSENSO DE LOS
MIEMBROS DE CABILDO SE LLEGA A LA DETERMINnCTÓru DE QUE SE ToME PRoTESTA
AL ABOGADO RENE MENDEZ LEON, COMO CONTRALOR MUNICIPAL, Y EN ESTE
MoMENTO INGRESA NI SNIÓru DE CABILDOS. EL PRESIDENTE MUNICIPAL HAcE SABER

QUE EN USO DE LAS FACULTADES QUE LE CONFIERE LA LEY, PARA EL EFECTO DE
TOMARLE LA PROTESTA DE 1il, SE LE SOLICITA A LOS MIEMBROS DE ESTE

AYUNTAMIENTO SE SIRVAN PONERSE DE PIE ATODOS LOS PRESENTES PARA LLEVARA
CABO LA PROTESTA DE LEY, A CARGO DEL DOCTOR MANUEL MADERo GoNáLEZ,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL MUNICIPAL, LA CUAL A CONTINUACION SE

DESCRIBE: "PROTESTAIS GUARDAR Y HACER GUARDAR LA CONSIITUCIÓN POLÍTICA DE
LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANgS, LA PARTICUI-AR DE NUESTRA ENTIDAD, LA LEY
oncÁrurcn MUNICIpAL y oruÁs DISposrüoNES euE DE ELLos EMANEN y
oTsTupTÑAR CON LEALTAD, EFICIENCIA Y RESPONSABILIDAD, A EL CARGo QUE LE HA
SIDO CONFERIDO". ANTE TAL EXCITATIVA RESPOIVOIÓ: "SI PROTESTO" LUEGO EL

PRESIDENTE MUNICIPAL, I-A AMONESTO DICIENDO: "SI ASÍ NO LO HICIEREIS, QUE I-A
NACIóN, EL ESTADo y EL MUNrcIpro or zúcnn DE MATAMoRos os Lo DEMANDEN".-

EL REGTDoR Árrrcn MIGUEL oLIVER nnuÍnrz soLrcrrA LA pAráBRA: euIERo
soLrcrrARTE DE r-A MANERA uÁs nrrruTA ABocADo, euE EXrsrA BUEN TRATo coN
EL PERSONAL ADMINISTRATIVO Y CON NOSOTROS LOS REGIDORES, EL RESPETO QUE
oTsT[4pTÑES TU TRABA]o CON SENCILLEZ .

ACUERDO: POR MAYORIA DE VOTOS DE LOS INTEGRANTES DE CABILDO PRESENTES
EN LA srsrórl EXTRAoRDINARI& sE ApRUEBA EL NoMBRAMIENTO DEL ABoGADo RENE

MENDEz mÓru COMO CONTRALOR MUNICIPAL, QUIEN COMENZARA SUS FUNCIoNES EN

EL CARGO A PARTIR DEL DÍA 01 DE AGOSTO DEL 2017. EL PRESENTE ACI.JERDO

SURTIRA EFECTOS A PARTIR DE LA CITADA FECHA.

cuARTo. coMo SIGUTENTE puNTo DEL oRDEN DEL oÍn rl RruÁusrs, orscusóru y,
EN su cAso, npRoanctóru AL NoMBRAMIENTo DEL DIRECToR DE sEGt,RiDAD
PUBLICA.

EL PRESIDENTE MUNICIPAL HACE USO DE LA PALABRA: ESTE ES UN TEMA MUY
sENSTBLE nARA ToDo NUEsrRo GoBrERNo, ES uN TEMA euE yA vrruÍnuos
ANAI-IZANDO Y CONSIDERANDO HACE UN PAR DE MESES, Y QUE NOS HA GENERADO
CONFLICTO, EL TEMA DE SEGURIDAD PÚBLICA.

CUANDO SOLICITAMOS EL APOYO Y LA ASESONÍn DE LA SECRETARIA DE SEGURIDAD
pÚeLICn DEL ESTADO, EL ACERCAMIENTo FUE EN DoS SENTIDoS, BUSCAR
nsrsonÍn y cApACIrAcrÓn or NUESTR0 PERSoNAL DE sEcuRrono pÚaLIC& y

LA

SEGUNDO ERA BUSCAR ESTRAIEGIAS PARA REFORZAR EL TEMA DE SEGURIDAD
púslrcA, EN ESE

i

IMPORTANTE QUE FUERA UNA PERSONA QUE CONOZCA

ENVIARON DOS PROPUESTAS PERO NO

euE sE reruonÍn euE DESEuprñaR. RoruÁs,

TENGA EL CONOCIMIENTO DEL PROCEDI
A LOS DETENIDOS.

E

TIENE LA CAPACIDAD CONOCIMIENTOS NECESARIoS, Y euE norn¿Ás tr¡os
Y CADENA DE CUSTODIA PARAHA

IF

Y
DOCUMENTACIÓN

6
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DIRECTOR DEL CERESO DE
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SESION EXTRAORDINARIA

QgE ACCIONES EMPRENDIO

PUBLICA MUNICIPAL, SABER I

21 DEJULIO DE 2017

EL LIC. SAMUEL VERA MAN]ARREZ, QUIEN ES EL
ESTE TEMA LO COMENTAMOS LO COMENTAMOS

coN EL LIcENCiADo :osÉ TLACHI MENESET sUBSECRE-rARIo DE cooRDrNACrów y
oprnnclóN poLIcIAL EsI-ATAL, y LE MosrRAMos EL CURRICULUM y Duo euE EL
PERFIL DEL LICENCIADO ERA ADECUADO Y QUE NO HngÍn INCONVENIENTE.
ENTONCES, ES TEMA QUE TENEMOS QUE DARLE PRINCIPAL nTTrucIÓru Y REALIZAR LoS
MECANISMOS NECESARIOS PARA FORTALECER LA SEGURIDAD DEL MUNIC]PIO. POR
ESTA RAZÓII TS NECESARIO REAUZAR EL CAMBIo DEL DIRECToR DE SEGURTDAD
pÚELICA, PARA LO CUAL PROPONGO AL LIC. SAMUELVERA MAN]ARREZ, PARA HACERSE
cARGo 0rl ÁRrR DE sEGURIono púalICA y euE ENCABECE r-A coRpoRAcrórrl rrro
solo DE ESTA ÁRER, sINo DE vIAUDAD y pRorrccrórrr civrL TENTENDo
cooRDrNADoR.ES opERATIVoS EN cADA UNA DE ns Ánrns.

EL REGrDon Árucrl MIGUEL oLrvER nnuÍRrz soLrcITA tA nALABRA: UNA nREGUNTA
¿EL DIRECToR DE GoBERNACtóru rrn¡r FACULTADES DER MANDo soBRE r-R por-rcÍn
MUNICIPAL?

EL PRESIDENTE MUNICIPAL MANIFIESTA: FORMA PARTE DEL AREA, PERO QUIEN
ENcABEzA LA coMlsrórrr »r sEGURTDAD DESDE EL cABrLDo ES rl nrctoon or
GoBERNACTóru, il DIRECToR DE GoBERruncróru TRABAIA EN cooRDrruncróru.

sE ME HAN AcERCADo ELEMENTos DE m poucÍn y MANTFESTABAN QUE rl cRprrÁru,
ANTERIoR DIRECToR DE SEGURIDAD pÚgTiCR, LOS LLEGABA 4 TRATAR CoN
PREPOTENCIA. ASIMISMO, ME DIERON RAZON QUE EN ALGUNA OCASION, EL DIRECTOR
DE GoBERruaoóru HA DESpLAzADo A ELEMENTos A cuBRrR orRos EVENTos A
COMUNIDADES,

EL PRESIDENTE MUNICIPAL MANIFIESTA: EL TEMA EN ESE SENTIDO ES QUE EN

EVENTOS QUE PUDIERAN SER MASIVOS, Y EN ESTE SUPUESTO POR SER EL DIRECTOR
EL CONTACTO CON LAS AUTORIDADES AUXILIARES, LOS CIUDADANOS SOUCITA EL

APOYO DE NOSOTROS Y POR ELLO SE HA ATENDIDO DE ESA MANERA.

DICHO LO ANTERIOR QUIERO COJVIENTAR tR¡¡glÉru, QUE EL TEMA OPERATIVO DE rA
orRrcoóru or SEGURIDAD púslrcA srnn npovÁoo poR FEDERIco vARELA
SARMIENTO, QUIEN nUXIUnnR EN l.A COMANDANCIA.
EFECTUADO LO ANTERIOR Y ANAUZADO

\'

LO QUE
ECONOMI

FUE EL TEMA, LA SECRETARIA
CA SIRVA LEVANTAR SU MANO

QUIEN ESTE POR I-A AFIRMATIVA DE APROBAR LA PROPUESIA DEL ABOGADO SAMUEL
VERA MANJARREZ COMO DIRECTOR DE SEGURIDAD PÚBLTCR, ANTE LO CUAL SE
MANIFIESTAN ONCE VOTOS A FAVO& ACTO SEGUIDO SE SOLICITA QUIEN ESTE POR LA
NEGATIVA MANIFIESTE SU VOTO, ANTE LO CUAL EL REGIDOR FRANCISCO ISAAC
suÁnrz ESTRADA MANIFIESTA su voro. No sE REGISTRA rrurucúru voro EN

nssrrNCIóN.

EL REGIDOR FRANCISCO ISAAC SUAREZ ESTRADA HACE USO DE LA PALABRA: UNAVEZ
rqÁs rouo LA nAI-ABRA nARA REFERTRME AL puNTo múurno 4 DEL oRDEN orL oÍR,
QUE DICE: "¡tUÁttst, OnCUStÓtV Y EN SU ASO ApROBACtÓru,at NOMBRAMTENTO DEL
DIRECTOR DE SEGURTDAD PUBUCA IUIUNTCIPA¿,,í PRIMERO DOCTOR ES IMPORTE,
IGUAL QUE EN EL PUNTO rrrÚUrnO 3 DEL ORDEN Orr OÍR, CONOCER LAS PROPUESTAS,
SABER CUALES SON LOS FUNDAMENTOS POR LOS QUE FUERON ELECTOS COMO
pRopUESTAS pARA LA DrREccróru or srcurupeo púBLICA MUNICIPAL Y BA]O
LTNEAMTENTos. prspuÉs ES IMPORTANTE O HUBIERA SIDO SOBRETODO IMPORTANTE
HACER coMpAREcER AL Rúru olnrcroR DE sEGURronp púalrcA MUNrcr
CONOCER,
SEGURIDAD

BA]O SU PERIODO AL MANDO LA

SI TIENE O TUVO ALGUN MAPA

SUCON MAYOR INCIDENCIA DELICTIVA, N,UMERO. DE DELITOS COMETIDOS
PERIODO, DE QUE TIPO FUERON, ASI COMO LOS PROCEDIMIENTOS

REALIZARON PARA PODER HABER
QU

O NO PROCESADOS. INSISTO, PARA SABER
sr nn¡ró Y euE DEBEMos MUoRAR PARADESDE LA BASE
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SALVAGUARDAR LA INTEGRIDAD DE LOS CIUDADANOS Y VELAR POR SU SEGURIDAD
COMO LO DICE LA LEY ORGÁNICA EN EL CAPÍTULO )C(III.
PERO AHORA Y HASTA AHORITAA TENIENDO PLENO CONOCIMIENTO DE LA PROPUESTA
A DIRECTOR DE SEGURIDAD PÚAUCE MUNICIPAL. ES IMPORTANTE QUE SE NOS
HUBIERA EXPLICADO:
1.- ¿BA]O QUE CRITERIOS SE ELIGIO COMO PROPUESTA A QUIEN SE NOS PRESENTA? Y
EN ESTE CASO ES EL LICENCIADO SAMUEL VERA MANJARREZ.
2.. ¿QUÉ ESTRATEGIA TIENE O PRESENTÓ PARA PoDER HABER SIDo CoNSIDERo CoMo
PROPUESTA A DiRE TOR DE SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL RESPECTO DE I-A
INCIDENCIA DELICTIVA POR SECTORES?
3 .- ¿CÚAL SERA SU PLAN DE ACCIÓN RESPECTO A LA PREvENCIÓN DEL DELITo?
4.- ¿CUALES SON LOS PRINCIPALES DELITOS QUE SE TENDRAN QUE ATENDER Y COMO
PRETENDE GARANTIZAR EL BIENESTAR Y TRANQUILIDAD DE LAS PERSONAS Y SUS
BIENES, nsÍ couo PRESERVAR y GUARDAR EL Ónnrru pÚBLIco EN EL TERRTToRIo
MUNICIPAL?
5.- CQU! ESTRATEGIA TIENE PARA LA ATENCIÓN A VICTIMAS DEL DELITO?
6.-¿QUÉ ESTRAGTA TrENE O üECUTAnA pnnn QUE LOS OFTCiALES DEL CUERPO DE
SEGURIDAD PUBLICA MUNICIPAL, CUMPLAN PARA REGIR LOS PRINCIPIOS DE
LEGALIDAD, OB]ETIVIDAD, EFICIENCIA, PROFESIONALISMO, HONRADEZ Y RESPETO A
LOS DERECHOS HUMANOS?
7.- ¿ CÚAL FUE EL RESULTADO DE SU EXAMEN DE CONTROL DE CONFIANZA?

PERO SOBRETODO Y RESPETANDO EL ARTÍCULO 209 DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL.

QUE DICE: ,,EL TITUUR O TITUURES DE U RAMAS DEL CUERPO DE SEGURIDAD
iúeucr tt4uNrcrpAL srnnru NoMBRADos y REMoBIDos poR EL AqUNTAMIENTI . A
PROPUESTA DEL PRESTDENTE MUNICTPAL / PREVIA APROBACTóN, CERTIFTCACúóN
Y REGT§TRO EN EL CENTRO DE CONTROL DE CONFIANZA CORRESPONDIENTE'
ENTONCES ES IMPORTANTE QUE SE NOS MUESTRE COMO BASE PRIMORDIAL EL PREVIO
CUMPLIMIENTO DE DICHOS REQUISITOS, PARA HABER PoDIDo PASAR AL ANÁLISIS ,
DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓru AL NOMBRAMIENTO DEL DIRECTOR DE

SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL. SI NO, QUEDAÚA SIN EFECTO I.A CITA A ESTE
CABILDO AL NO TENER LOS DOCUMENTOS OT N PREVIA APROBACIÓru, CTRIFICACIÓN
Y REGISTRO DE CONTROL DE CONFIANZA COMO LO DICE EL ARTÍCULO ANTES
MENCIONADO.

QUE DEBEMOS TENER PRESENTES QUE NO ESTA ES NUESTRAS MANOS LA DEcISIÓN
LO DE QUIEN O QUIENES MANE}ARAN LA DIRECCION DE SEGURIDAD PUBLICA, SINO
INTEGRIDAD Y SEGURIDAD, NO SÓI-O DE NUESTRAS FAMILTAS, SINO LA DE TODOS

LOS CIUDADANOS DE NUESTRO MUNICiPIO. Y NO PODEMOS EN ESA Ánra rnru
IMPORTANTE SEGUIR VIENDO PASAR UNO TRAS OTRO DIRECTOR, DEBEMOS CUANDO
IVIÍNII'4O VER EN ESTA RECTA FINAL DEL PERIODO DE GOBIERNO QUE NOS TOCA UN
DIRECTOR REAL DE SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL, QUE CONOZCA EL PROBLEMA DE
RAIZ Y SE ATAQUE, PERO QUE TAMBIEN TENGA EL TACTO PARA PODER HACER DE LA
CORPORACION UN VERDADERO EQUIPO Y NO SEA LO CONTRARIO Y SE SiEMBRE EL
ENCONO Y MOLESTIA DEMTRO DE LOS ELEMENTOS COMO LO HABIA SIDO CON
FEDERICo vARELA. HABRA euE cHECAa rn¡,retÉN Los JUECES cALIFICADoRES, euE
RTNDAN cUENTAS y euE sE ANALICE su DESEmeEño, yA euE rl nño pASADo sr ños
ENTREGÓ POR PARTE DE CONTABILIDAD UN OFICIO DONDE SOLICITABA LOS RECIBOS
DE LOS JUECES CALIFICADORES Y CUANTO HABIAN iNGRESADO. PORQUE COMO LO
DICE LA FRASE TRILLADA "NO PODEMOS OBTENER RESULTADOS DIFERENTES, SI SE
SIGUEN HACIENDO LAS COSAS COMO SIEMPRE",PORQU E ANTE EL INCREMENTO DE LA
DEUCUENCIA E INSEGURIDAD QUE SE VIVE EN NUESTRO MUNIüPIO, PERCIBO

SESION EXTRAORDINARIA

COMO DIRECTOR PASIVIDAD Y D rsÁrv IMO POR PARTE DE
SERÍA IMPoRTANTE ANALIZAR SI LA PRoPUESTA QUE

ü

\-

YA
SÓ

PARTE DE

YDE LA
QUIEN FUNGIÓ
CORPORACION.

ENTE M

Ér-

MENO§ SE DEMUESI-RAN GANAS DE QUERER REVERTIR LAS COSAS Y ENTE]

ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL QUE CON SOBERBIA, PREPOTENCIA Y MALOS DE

TRAEN ES Iá IDONEA, PORQUE NO SE VEN ESTRATEGIAS O ALTERNATIVAS,
NDER

PARTE DE UN DIRECTOR NO SE PUEDE COMBATIR LA DELINCUENCIA E INSEGU

DOCTOR Y ES QUE NO HACEN QUEDAR MAL CON SU LABOR AL AYUNTAMIENTO O

DIRECTOR DE QUEDAR EN ESPECIFICO MAL A USTED COMO

LEY ORGANICA PICE QUE ES USTED EL

8

PRESID
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SESTON EXTRAORDINARIA

CORPORACIONES ESTATALES EN MATERIA DE SEGURTDAD, SE PRESENTA Ef
QUE POR NATURALEZA DE LA INFORMACIÓN NO PUEDE SER PÚBLICA POR
DE ESTRATEGIAS Y QUE SON TEMAS QUE SE DEBEN SER DE DISCRECIÓN.

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCiONAL MUNiCI I.A CUAL A CONTINPAL,

ORGÁNICA MUNICIPAL
MEXICANOS,
Y DEMAS

LA PARTICUIAR DE NUESTRA ENTIDAD, LA
DISPOSIüONES QUE DE ELLOS

DESEMPEÑAR CON LEALTAD, EFICIENCIA Y RESPONSABILIDAD, A EL CARGO

SIDO CONFERIDO-. ANTE TAL EXCITATIVA RESPONDIÓ: 'SI PROTESTO"

frE ¡¡A t,\vQñO§
21 DE JUUO DE,2OI7

COMANDANTE SUPREMO , DICE TAMBTÉru Tru SU ARTÍCULO 213: *LOS PRESIDENTES
MI]NTCTPALES, EN MATERIA OBJETO DEL PRESENTE CAPfTULT TIENEN LAS SIGUIENTES
ATNBUCTONES; 1,. EIERCER EL MANDO INMEDATO DEL CUERPO DE SEGURIDAD
PÚNUA MUNTCTPAL DE IA DEMARCAÜÓN TERRTTIRIAL RESPECTIVA, Y PzDRA
ÜERCERLO A TRAVÉS DE U PERSONA TTTUUR DE U DEPENDENCA, . IT,.
ESTABLECER PROGRAMAS DE PREVENCIÓN DEL DEUTO Y ASEG{,JRAR EL DISFRIJTE DE
LOS BIENff, POSESIONES Y DERECHOS DE US PERSONAS;.,. " ENTRE OTRAS
ATRIBUCIONES, ENTONCES COMO CUERPO COLEGIADO NO PODEMOS DÜARLO SOLO
DOCTOR" PORQUE DE SER ASÍ Y TOMAR LA DECISIóN NT ELEGIR A UN NUEVO
DIRECTOR A LA LiGERA, LE SEGUINÁru CUPNNDO A USTED, SEGUIRAN CULPANDO A Ét,
AL DOCTOR DE PORQUE NO SE HACE NADA EN MATERIA DE SEGURIDAD PUBLICA Y
SERA MUY FACIL PARA NOSOTROS TENER QUE DFIIR QUE NO ES NUESTRA CULPA,
SINO CULPA DE USTED POR QUE ES SU GENTE. ASI QUE QUIERO QUE QUEDE CLARO

QUE NO ESOY EN CONTRA DE LOS CAMBTOS, TODOS LOS CAMBTOS EN rA
ADMINISTRACION PUBLICA SON PARA BIEN, PERO CUANDO SE REALIZAN CON TIEMPO,
COMPARANDO EL DESEMPEÑO Y TENIENDO TODOS LOS ELEMENTOS PARA ELEGIR LA
MEJOR PROPUEST& PERO EN ESTE CASO NO SE CUENTA CON TODOS LOS ELEMENTOS
NECESARIOS, FUNDAMENTALES Y BÁSICOS PARA EL ANÁLISIS, DISCUSTÓIV V EN SU

CASO, APROBACIÓru PTI DIRECTOR DE SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL, POR LO QUE
MI VOTO ES EN CONTRA.

EL PRESIDENTE MUNICIPAL MANIFIESTA: YA LES COMENTE AL PRINCIPIO SOBRE
PROPUESTAS QUE SE NOS HABIAN PLANTEADO Y POR QUÉ NO SE CON

IDONEAS, EN CUANTO A I.A INCIDENCI,A DELICTIVA QUE COMENTAS, Y QUE
REALIZAN LAS REUNIONES DE SEGURIDAD PÚBLICA, CON EL CONSEIO DE

\

ñ
\

\-

CUAÍ\DO

pÚelrcn v
ANÁLISIS,
CUESTION

EL REGIDON ÁruCTI MIGUEL OLIVER RAMÍREZ MANIFIESTAI DENTRO DE ESTO YO

VOTO A FAVOR, PUES ESPERO QUE SEA POSITIVA LA RESPUESTA, RESPECTO A LO QUE
DICE EL REGIDOR FRANCISCO Y QUE SON PUNTOS ACERTADOS, PERO PUES VEO QUE
LA iNFORMACIÓN LLEGA A DESTIEMPO, SOLO PIDO QUE HAYA ATENCIÓN DE PARTE
DEL NUEVO DIRECTOR Y ESPERO RESPETO PARA CON NOSOTROS Y TODOS LOS
POLICÍAS.

EL REGIDOR FRANCISCO ISAAC SUAREZ ESTRADA MANIFIESTA: SOLO COMO
COMENTARIO FINAL QUIERO ACLARAR QUE NO ES ESTAR EN CONTRA DE USTED, ES UN

HECHO DE SER Y HACER EQUIPO, ME PREOCUPAN I-AS FORMALIDADES.

UNA VEZ AGOTADAS TODAS LAS INTERVENCIONES Y CON EL CONSENSO DE LOS

MIEMBROS DE CABILDO SE LLEGA A I.A DETERMINACIÓN DE QUE SE TOME PROTESTA

AL ABOGADO SAMUEL VERA MAN]ARREZ, COMO DIRECTOR DE SEGURIDAD PÚBLIG, Y
EN ESTE MOMENTO INGRESA AL SALON DE CABILDOS. EL PRESIDENTE MUNICIPAL
HACE SABER QUE EN USO DE LAS FACULTADES QUE LE CONFIERE LA LEY, PARA EL

EFECTO DE TOMARLE LA PROTESTA DE LEY, SE LE SOLICITA A LOS MIEMBROS DE ESTE
AYUNTAMIENTO SE SIRVAN PONERSE DE PIE A TODOS LOS PRESENTES PARA LLEVAR A
CABO LA PROTE§I-A DE LEY, A CARGO DEL DOCTOR MANUEL MADERO GONáLEZ,

IUACION SE

DESCRIBE: 'PROTESTÁIS GUARDAR Y HACER GUARDAR LA coNSTTTUCTÓru pOúnCn
LOS ESTADOS UNIDOS

QUE

PRESIDENTE MUNICI LA AMONE§I-O DICIENDO: "SI ASi NO LO HICIEREIS, LAPAL,

NACIÓN, EL ESTADO Y EL

9

l"Qy

DE IZÚCAR DE MATAMOROS OS LO DEMAND
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SESION EXTRAORDINARIA

SUÁREZ ESTRADA,

c003ü4 00031

LIC, ]AVIER RODRÍ TLATELPA.

DE GOBERNACION

t)r: ñ(^ r^\¡o*Q§ 2l DEJUUO DE,^OT7

EL REGIDOR ÁruCEL MIGUEL OLIVER RAMÍREZ SOLICITA LA PAI-ABRA: Lo MISMo QUE
COMENTABA Y SOLICTTABA AL CONTRALOR ELECTO, QUIERO QUE EXISTA RESPETO
HACIA NOSOTROS Y SOBRE TODO CON EL PERSONAL QUE TIENE A SU MANDO, LOS
POLICÍAS, QUE EXISTA TACTO PARA LA CONVIVENCIA Y ESCUCHARLOS.

ACUERDO: POR MAYORIA DE VOTOS DE LOS INTEGRANTES DE CABILDO PRESENTES
EN LA SESIÓN DflRAORDINARIA, SE APRUEBA EL NOMBRAMIENTO DEL ABOGADO
SAMUEL VERA MANJARREZ COMO DIRECTOR DE SEGURIDAD PÚEUCA, QUIEN
COMENZARA SUS FUNCIONES EN EL CARGO A PARTIR DEL DÍA 21 DE JULIO DEL 2017.
EL PRESENTE ACUERDO SURTIRA EFECTOS A PARTIR DE LA CITADA FECHA.

QtflINTO. COMO ULTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL OÍA m CLAUSURA DE t-A SESIÓN
EXTRAORDINARIA DE FECHA 21 DE ]ULIO DÉ.2A17, DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO
DE IZÚCAR DE MATAMOROS, PUEBLA, PARA EL PERIODO 2014.2018.--.-------

POR LO CUAL SIENDO I.AS TRECE HORAS CON CINCUENTA Y OCHO MINUTOS DEL DÍA
2L DE JULIO DE 2017, SE PROCEDE A DAR POR CONCLUIDA LA SESIÓN
EXI'RAORDINARIA DE CABILDO DEL AYUNTAMiENTO DE IZÚCAR DE MATAMOROS,
PUEBLA, PERIODO 2014-2018. DOY

A CONTINUACIÓN SE HACEN CONSIAR LOS NOMBRES, DE QUIENES
INTERVINIERON, FIRMANDO AL MARGEN Y AL CALCE DEL ACTA.

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL

REGIDORES¡

e

DR.

c, uRrEL ,^"ffirRoz TTMENEZ

DE HACIENDA PUBLICA

tN

\w
PROFRA,AURET\H SAN

\
DE OBRA pÚellCn ru]DE INDUSTRIA, COMERCIO,

AGRICULTURA Y

CHEZ REYES.

UNICIPAL
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SESION HffRAORDINARIA

MTRO.ERNESTO ER CAZARES RODRÍGUEZ

DE SALUBRIDAD Y DESARROLLO SOCIAL

nnn?n?gU\JÚLJU

21 DE JUUO DEaOL7

C. GUADALUPE eÁrz pAZ

DE EQUiDAD DE GENERO,
CULTURA Y TURISMO

MERCADO

DE JUVENTUD Y DEPORTES

C, ANDRÉS PINEDA CERÓN

DE ECOLOGIA Y MEDIO AMBIENITE
MUNICIPAL

LIC. FRANCISCO MEZ

MUNICIPAL

W
C. MARIA LUISA LEZAMA MORALES

DE EDUCACION PÚBLICA MUNICIPAL
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C. FRANCiSCO H EZ CANSECO

DE SERVICIOS PUBLICOS
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c. Árrrcrl MTGUEL

DE GRUPOS VULNERABLES
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LIC. I.AURA CASNLLO RAMIREZ
SECRETARIA GENE L H. AYUNTAMIENTO,
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